

Ressort: Vip´s

Iris Berben findet "Popcorn-Raschler" im Kino anstrengend

Hamburg, 17.04.2013, 10:07 Uhr

GDN - Die deutsche Schauspielerin Iris Berben findet "Popcorn-Raschler" im Kino anstrengend, geht aber dennoch "so oft wie möglich" ins Lichtspielhaus. "Ich mag es gar nicht mir Filme auf Bildschirmen oder Tablet-Computern anzusehen", sagte sie im Interview mit der Zeitschrift "Gala".

"Ich liebe es in ein schönes Kino zu gehen, dort mit anderen Leuten zu sitzen und mich ganz auf den Film einzulassen", verriet die Schauspielerin weiter. Meistens tauche sie nachmittags "in diese total andere Welt ab", wenn vergleichsweise wenige Menschen im Kino sind. "Popcorn-Raschler und Chips-Esser finde ich einfach anstrengend. Ich kann dieses Gemampfe und Geknuspere nicht ertragen. Es ist eine Geruchs- und Geräuschbelästigung ohnegleichen", echauffierte sich Berben.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-12052/iris-berben-findet-popcorn-raschler-im-kino-anstrengend.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com